
 
 
 
 

平成 28年度 県北支部青年部 事業活動報告 

 平成 28 年度第 15 回 県北支部 通常総会  
         

日時：平成 28 年 5月 27 日（金） 

場所：ウィズもとまち  4 階 大会議室 

 

  県北支部青年部の第 15 回通常総会が開催されました。 

本年度は、2期 4年間に渡り部会長を務めていただきました、 

田畑建一氏から新たに、蛭川礼二氏を新部会長に迎え新年度 

をスタートしました。 

 来年には、県北支部青年部在籍年齢を超えてしまう為、所信 

表明の挨拶に 1期 1年の短い期間での部会長職となりますが、 

未来へ繋ぐ年度にしたい。その為に尽力するとの力強い挨拶が 

ありました。当日には、多数のご来賓に足をお運びいただき、 

県北支部青年部の活動に、理解を示していただきました。改め 

て御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成 28 年度第 4回 県青年部 通常総会 

 

日時：平成 28 年 6月 10 日（金） 

場所：ホテルサンルート白河 

 

 県青年部員一同に会しての平成 28 年度通常総会を開催されま 

した。今年度から、いわき支部の矢吹大氏が県青年部会長とな 

り、意気込み新たに新体制での始動となりました。 

二部での講演会では、丸谷博男氏より、「高気密高断熱、その 

先の世界」という題目で、歴史的観点から人間社会の熱エネル 

ギーの利用の変遷を交え、住宅のこれからのありかたがどうあ 

るべきかのお話を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ふくしま家づくりネットワーク講演会 
 

日時：平成 28 年 9月 23 日（金） 

場所：伊達中央交流館  

 

ふくしま家づくりネットワーク主催の「だて子供園(仮)」の見学 
会・講演会を会員有志で行ってまいりました。 
梁川出身の建築家田中直樹氏設計の建築を見学し、午後には、 

東京大学大学院教授、稲山正弘氏の講演を聴講してきました。 
木材をふんだんに使う中大規模建築が増えている中、現場を見 

学し、木質系の材料の使い方や木質系材料の進化等、研究成果を 
交えた講演を聞くことができ、木という材料の奥の深さを知る事 
が出来た貴重な見学・講演会でした。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 県北支部青年部 9 月例会・講演会 
 

第 3回 福島地区建築関係団体青年部 合同例会 

日時：平成 28 年 9月 23 日（金） 

 

場所：ホテル福島グリーンパレス 2階 孔雀の間 

参加団体・福島県建築士事務所協会県北支部青年部 

・福島地区電気工事協同組合青年部 

・福島地区管工事協同組合青年部 

 

県北地区の建築関係三団体青年部による合同の例会を行いま 

した。講演は、福島県アスベスト処理協会事務局長加藤正直氏 

による、「建築物石綿含有建材のチェックポイント」と題し、 

建築物のどの部分にアスベストが含まれるか、飛散性と非飛散 

性材料それぞれに取るべき対策などを聞くことができました。 

最後に、連絡頂ければ、もっと詳しい説明をする事ができます、 

積極的に福島県アスベスト処理協会を活用して頂きたいと締め 

ました。 

懇親会では、それぞれの青年部活動の報告会を行い、相互理 

解と懇親を深める事ができました。 
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 県青年部 話創会・研修会・東京まち歩き 
 

日時：平成 28 年 10 月 7・8日（金・土） 

場所：銀座東武ホテル 桜の間  

 

 (一社)日本建築士事務所協会連合会主催の「青年話創会」に参 

加してきました。 

福島県青年部は、設立 15 年(県北)という全国でも活動年数が 

長い会ということで、支部ごとの特徴を織り交ぜつつ、今までの 

活動内容を発表してきました。全国では青年部がないところが数 

多くあり、設立するにあったって、どういった仕組みが良いのか 

又、他団体とどういった違いを持たせればよいかなど、それぞれ 

思う処を自由に意見交換してきました。来年も開催するとの表明 

も有り、全国的に青年部が活発になってゆく気運です。 

 

 
 

≪同日≫ 場所：日立コラボレーションスクエア京橋 

 話創会終了後、こちらで日立グループの今までの取り組んでき 

た 1次産業から 3次産業までを含めたいわゆる 6次化の活動につ 

いてお話を聞いてきました。CO2 問題から植林活動を行っている 

事や、海外で様々な活動を行っている事、日立グループのものが、 

どれだけ身近にあるのかということを知りました。日本を代表す 

る企業が、どのような事を考え、それを実行しているのかを感じ 

る事が出来た貴重な体験でした。 

 

≪翌日≫ 場所：東京都  

 当日は、自由行動で「まち歩き」ということでしたが、あいに 

くの雨天でした。有志で上野公園周辺を散策し、東京国立博物館、 

西洋美術館等を見学してきました。 

 

 福島県建築士事務所協会 研修会 
 

日時：平成 28 年 11 月 7 日（土） 

場所：山形県-文翔館・七日町御殿堰、 

宮城県-仙台うみの杜水族館・ナイス株式会社 

 

 青年部有志で、親会の研修会に参加してきました。 

 今回は 2県にまたがった、弾丸の研修だったのですが、文化財 

や、旧跡を利用したまりづくり、震災復興による建て替え、新し 

い技術(CLT)を使った建物の見学ができ充実した研修となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 県北支部青年部 研修会・忘年会 
 

日時：平成 28 年 12 月 16 日（金） 

場所：ウィズもとまち 3F 中会議室 

 

 株式会社 CPU の方を招いて、「BIM の運用実態と今後の展望」 

についてお話をいただきました。 

 CAD を万人が利用できるもの、データのやり取りができるも 

のという課題が BIM であれば、比較的楽に実現可能だというこ 

と知ることができました。BIM の導入は、検討してみるべきだ 

と感じました。忘年会も、BIMを話題に大いに盛り上がりました。 

 

 県北支部青年部 研修旅行・交流会 
 

日時：平成 29 年 3月 17 日 

場所：宮城県石巻市・名取市 

 

 10 月の話創会が縁で、宮城県の青年部との交流を兼ねた研修会を 

開催しました。 

石巻市復興まちづくり情報交流館を見学し、福島とは違った復興

の遅れを感じました。 

 
西北プライウッド工場では、CLT や合板の加工過程を見ることが

できました。今後の CLT の利活用のベクトルがどう向かっていくか

興味津々です。 

 
名取市文化会館では、経年劣化を感じさせないしっかりとした 

施工と設計の緻密さを感じることができました。 

 
最後に名取市内のビール園にて、宮城県青年部の皆さんと懇親 

を深めました。来年度は開催地を福島にしての交流会にしましょ 

うとの、共通認識を持って宮城県を後にしました。 

 県北支部青年部 臨時総会・卒業会 
 

日時：平成 29 年 3月 31 日 

場所：ウィズもとまち 4F 大会議室、旬彩創心だいだい 

 

 役員改選の為、臨時総会が開かれ、 

ました。蛭川部会長 1年間ご苦労様 

でした。そして、卒業する蛭川礼二 

さん、黒沢信之さんありがとうござ 

いました。去年卒業会に参加できな 

かった白坂さんにも来ていただきま 

した。ありがとうございました。 


